

Seremi confirmó caso de meningitis en Los Andes: afecta a escolar de 17 años

El adolescente, estudiante del Liceo Max Salas, permanece hospitalizado en el Hospital San Juan de Dios. Autoridades activaron protocolos sanitarios y medidas preventivas en la comunidad educativa

La Seremi de Salud de Valparaíso, Lorena Cofré, confirmó un caso de meningitis bacteriana en un estudiante de 17 años del Liceo Max Salas de Los Andes, quien permanece internado en estado estable en el Hospital San Juan de Dios.

La autoridad sanitaria explicó que se activaron de inmediato los protocolos correspondientes, incluyendo vigilancia epidemiológica en los círculos cercanos del alumno, profilaxis a la comunidad educativa y acompañamiento preventivo para las familias. “Estamos haciendo seguimiento y, hasta el momento, no se han notificado nuevos casos”, afirmó Cofré, su-

brayando que la alerta sanitaria se mantiene vigente.

MEDIDAS EN EL LICEO

Desde el establecimiento educacional informaron que se comunicó oportunamente la situación a padres, apoderados y funcionarios, y que se trabajó en coordinación con el Ministerio de Salud. El equipo especializado realizó fumigación y sanitización de las dependencias, asegurando condiciones de higiene para estudiantes y trabajadores.

Asimismo, la Dirección de Administración de Educación Municipal (DAEM) reiteró que no existe riesgo para la conti-

nuidad de las clases. “Informamos a la autoridad sanitaria y a toda la comunidad educativa con el objetivo de mantener la transparencia y tranquilidad. Se inició de inmediato un proceso de sanitización en el liceo y se entregaron mascarillas y medidas preventivas”, detallaron en un comunicado.

SEGUIMIENTO SANITARIO

La Seremi de Salud también efectuó acciones directas en los cursos involucrados, orientando a estudiantes y docentes sobre prevención y aplicando tratamientos preventivos a quienes tuvieron contacto más estrecho con el afectado.

Finalmente, el DAEM expresó su solidaridad con la familia y deseó la pronta recuperación del joven, reafirmando el compromiso con la seguridad sanitaria de la comunidad escolar.



El liceo trabajó en una serie de medidas tras conocer el diagnóstico.